



Putin felicita a los rusos por el Día del Defensor de la Patria

Description

(Moscú) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, envió hoy un mensaje de felicitación a los veteranos, militares y personal civil de las Fuerzas Armadas del país euroasiático, por el Día del Defensor de la Patria.

«Los felicito cordialmente por el Día del Defensor de la Patria al igual que a todos aquellos que han atravesado por una severa experiencia militar de combate y han pasado por difíciles pruebas», expresó el jefe de estado en su mensaje transmitido este domingo por los medios de prensa rusos.

El mandatario subrayó que esta festividad simboliza «el amor y el respeto verdaderamente nacionales» por el Ejército y la Armada, por aquellos para quienes el servicio militar se ha convertido en una profesión y una vocación, «por todos los que hoy han hecho su elección y se han levantado en defensa de la Patria».

El servicio militar siempre ha gozado de un honor especial en nuestro país, ha sido y sigue siendo una cuestión de honor, y el sentido del patriotismo ha sido alimentado por nuestra historia y se transmite de generación en generación, afirmó.

En particular, Putin destacó que los soldados que participan en la operación militar especial en Ucrania defienden valientemente a Rusia, sus intereses y su futuro.

«Hoy, arriesgando sus vidas y dando muestras de valentía, defienden valientemente su tierra natal, los intereses nacionales y el futuro de Rusia. Todos entendemos lo difícil que es para ustedes, estamos orgullosos y les apoyamos», manifestó.

Asimismo, el dirigente ruso destacó que el Ejército y la Armada siguen siendo la clave para el desarrollo soberano y gradual de la nación euroasiática. Hoy, en medio de los rápidos cambios en el mundo, nuestro curso estratégico sobre el fortalecimiento y desarrollo de las fuerzas armadas permanece inalterable.

Seguiremos mejorando las capacidades de combate del Ejército y la Armada, su preparación para el combate como componente esencial de la seguridad de Rusia, como garantía de un presente y futuro soberanos y como garantía de su desarrollo gradual, sostuvo.

En esta misma línea, enfatizó que «entre las prioridades indudables está garantizar las necesidades reales de las tropas que participan en la operación militar especial».

Teniendo en cuenta el análisis del uso de armas y equipos en condiciones de combate, seguiremos dotando a las

fuerzas armadas con diseños nuevos y modernos, concluyó Putin.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025

www.elmaipo.cl